

GEFISCAL celebra su 50 aniversario en una Convención a la que asisten más de 300 profesionales del sector

- La Convención “GEFISCAL cumple 50 años” congregó a más de 300 profesionales del sector de los despachos profesionales en el Complejo Cultural San Francisco de Cáceres.
- El acto contó con la presencia de ponentes de la talla de Xavier Marcet y Marc Vidal y los discursos de apertura y clausura de Guillermo Santamaría, consejero de Economía de la Junta de Extremadura, Rafael Mateos, alcalde de Cáceres, Fátima Pablos, directora general de tributos y Javier Prieto de la Diputación de Cáceres.



Cáceres, a 29 de noviembre de 2024.- GEFISCAL | ETL GLOBAL conmemora cinco décadas de trayectoria en su Convención “GEFISCAL cumple 50 años juntos”, celebrada en el emblemático Complejo Cultural San Francisco de Cáceres. Este evento ha reunido a destacados profesionales del sector, clientes, colaboradores, representantes de la Junta de Extremadura, Alcaldía y Diputación de Cáceres y figuras clave del tejido empresarial, para reflexionar sobre el pasado, presente y futuro de la compañía.

La Convención contó con la participación de más de 300 asistentes y combinó la celebración, la reflexión y la planificación estratégica, estando marcada por momentos clave que destacaron los logros del pasado y los retos del futuro, reforzando la posición de GEFISCAL | ETL GLOBAL como referente en el sector.

Un acto inaugural cargado de simbolismo

El evento, presentado por la periodista extremeña Berta Collado, contó con un primer acto lleno de emoción, a cargo de José Benito y Joaquín Jiménez, socios fundadores de GEFISCAL que pronunciaron un discurso repasando los 50 años de historia de GEFISCAL.

Ángel María Jiménez, socio y consejero delegado de GEFISCAL | ETL GLOBAL, fue el encargado de abrir oficialmente la Convención con un discurso que repasó los inicios de la compañía y en el que agradeció a todo el equipo de GEFISCAL su compromiso y esfuerzo.

El acto inaugural contó con la presencia de personalidades como Guillermo Santamaría, consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital de la Junta de Extremadura, y Rafael Mateos, alcalde de Cáceres, quienes destacaron la relevancia de GEFISCAL en el desarrollo económico de la región.

Pasado, presente y futuro de GEFISCAL

Para hablar del pasado, presente y futuro de la compañía, Javier Benito, socio director de la misma hizo un repaso por los momentos más importantes vividos en estos 50 años, poniendo en valor el proceso y capacidad de adaptación a los cambios que ha tenido la firma desde sus orígenes agradeciendo a todo el equipo el apoyo constante, compromiso y dedicación.

Un camino recorrido que Javier destaca “no haber estado exento de obstáculos” pero que les ha valido para hacerse más fuertes y convertirse en todo un referente en el sector.

Juan Bermúdez, CEO de ETL GLOBAL España y Christian Gorny, CEO de ETL GLOBAL Internacional pusieron en valor la presencia de GEFISCAL dentro del grupo y su importancia como referente en servicios profesionales no sólo en Extremadura sino también a nivel nacional.

Además, se anunció la creación de la **Fundación GEFISCAL**, un proyecto orientado a la Responsabilidad Social Corporativa (RSC) con líneas de actuación centradas en la educación, el deporte, la sostenibilidad y el bienestar social. Este anuncio fue realizado por Amparo Lucía Jiménez y Raúl Benito, socios de GEFISCAL, quienes destacaron la importancia de devolver a la sociedad parte del éxito alcanzado por la empresa.

Tecnología, talento y liderazgo

La parte más técnica de la Convención estuvo compuesta por la Mesa Redonda “Desafíos y futuro de los despachos profesionales” que contó con la

participación de Oriol López, consultor experto en despachos profesionales; Cristina Clavería, directora de ACCOUNTEX, Carmen Valdés, vicepresidenta de RRHH en Wolters Kluwer siendo moderada por Pep Aragonés, Senior Advisor Industria Despachos Profesionales & Pymes. Todos ellos debatieron sobre temas tan importantes para el sector como la tecnología, el talento y la sostenibilidad como retos principales que tendrán que asumir los despachos.

Para hablar de liderazgo, GEFISCAL confió en Xavier Marcet, presidente de Lead to Change, escritor de reconocido prestigio que colabora habitualmente con La Vanguardia, que habló de liderar, de gestionar equipos, pero siempre teniendo en el foco a las personas. De tecnología habló Marc Vidal, experto en transformación digital que puso las bases para una correcta adaptación a los cambios tecnológicos que están por venir.

Reconocimientos y alianzas estratégicas

Uno de los momentos más emotivos de la Convención fue la entrega de reconocimientos a empresas y colaboradores con los que GEFISCAL mantiene una especial relación: a la firma **EJASO**, por sus 40 años de trayectoria, con la entrega de un galardón que simboliza la unión de valores compartidos en el sector de la asesoría; a **CABRERA RODRÍGUEZ ETL GLOBAL**, destacando sus 25 años de excelencia en las Islas Canarias y a **ETL GLOBAL**, por su confianza y compromiso con GEFISCAL a lo largo de estos años.

El equipo de GEFISCAL también fue premiado a través de los **Premios José Benito y Joaquín Jiménez** para los mejores compañeros del año y el **Premio a la mejor oficina** que recayó en la oficina que GexBrok (la correduría de seguros del grupo) tiene en Barcelona.

Por su parte, Ángel María Jiménez y los socios fundadores recibieron una insignia conmemorativa, como símbolo del esfuerzo y la dedicación que han llevado a GEFISCAL | ETL GLOBAL a convertirse en un referente en el ámbito del asesoramiento empresarial nacional.

Un cierre memorable

En el acto de clausura, figuras como Fátima Pablos, directora general de tributos y Javier Prieto Calle, Diputado del Área de Asistencia a Entidades Locales, destacaron el compromiso de GEFISCAL con el tejido empresarial y su capacidad para liderar el cambio en un sector en transformación constante.

José Ángel Benito, Socio y consejero delegado de GEFISCAL, corrió a cargo del discurso de despedida donde expresó su agradecimiento a todos los asistentes, colaboradores y clientes por su confianza durante estos 50 años.

GEFISCAL ETL GLOBAL

La Convención concluyó con una cena de gala, en la que se compartieron experiencias y perspectivas entre los asistentes, fortaleciendo los lazos profesionales y personales dentro de la comunidad de GEFISCAL.

Sobre GEFISCAL ETL GLOBAL

Con 50 años de experiencia, GEFISCAL ETL Global es una firma de servicios profesionales dedicada al asesoramiento y la consultoría integral para empresas y particulares, ofreciendo soluciones en las áreas fiscal, laboral, contable, jurídico, mercantil, TIC y consultoría empresarial.

Desde octubre de 2020 forma parte del grupo ETL Global, firma especializada en servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, laboral, auditoría y consultoría con presencia en más de 50 países.

Sobre ETL GLOBAL

ETL GLOBAL es el primer grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento fiscal, legal y consultoría a Pymes y middle market en España y Europa.

Avalado por 50 años de experiencia y presente en más de 60 países, ETL GLOBAL ha ido integrando firmas y profesionales de prestigio en nuestro país con el objetivo de convertirse en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa.

De origen alemán y con más de 140 despachos repartidos en el territorio español, ETL GLOBAL ocupa la 5ª posición en los rankings de facturación de empresas de servicios profesionales y el 7º puesto en el ranking de servicios legales*.

ETL GLOBAL es el líder en Europa con más de 500.000 clientes situándose en la 3ª posición después de las Big4 a nivel europeo y en el puesto décimo quinto a nivel mundial**.

*Diario Expansión y Expansión Jurídico, mayo 2024

**International Accounting Bulletin, marzo 2024

www.etl.es

Más información:

Ruth Muñoz Cruz

Directora Comunicación Corporativa y Marketing

919 545 414 · 619 144 685

comunicacion@gefiscal.es